
 

 

 

 

立法會資訊科技及廣播事務委員會 

黃毓民議員 

 

黃主席： 

建議就免費電視發牌與顧問公司相關事宜加入議程 

 

據報，於去年底在免費電視發牌風波中，曾公開批評政府曲解其顧問報告的

威普諮詢顧問亞洲區總監伍珮瑩女士已經「被辭職」。報導指有人向威普的意大

利總公司投訴，指伍女士的言論「違反顧問生意的規矩，破壞合約保密精神」。

該公司創辦人在港處理事件後，伍女士即時辭職。 

 

伍女士去年公開批評政府曲解其報告後，行政長官梁振英先生謂會「認真跟

進及處理」其說話，而商務及經濟發展局局長蘇錦樑亦曾表示伍女士做法違反保

密精神，並認為其不顧職業操守並捲入政治討論，對此表示遺憾。就此，本人建

議就有關事宜加入議程，邀請相關官員及人士出席會議，並回應以下問題： 

 

1） 行政長官梁振英於去年 11 月 19 日表示會「認真跟進及處理」伍珮瑩批評政

府曲解顧問報告的事宜，行政長官及後有何跟進措施？有否以書面形式或致電威

普投訴伍女士，或以其他方式企圖「秋後算賬」，向威普施加壓力？ 

 

2）商務及經濟發展局如何處理行政長官於於去年 11 月表示的「認真跟進及處理」

工作？當局在今年 2 月 6 日表示，自去年 10 月 15 日公佈免費電視牌照結果後，

該局「沒有接觸過威普諮詢顧問公司」；當局有否以「間接」形式投訴伍女士？

包括聯絡其他人士撰寫投訴信。 

 

謝謝 閣下對此事的垂注！ 

 

順祝 

 

政祺！                                           

                     
立法會議員單仲偕 謹啟 
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